



Montpellier, le 3 avril 2023

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **Occitanie : les femmes ouvrent la voie à la démocratie.**

L'observatoire régional de la parité d'Occitanie se félicite de l'élection de Martine Froger, nouvelle députée socialiste de l'Ariège, élue à plus de 60% des voix ce dimanche lors du second tour de l'élection législative partielle en Ariège.

Cette élection, c'est la victoire d'une femme opiniâtre, qui a fait barrage au premier tour au candidat d'extrême droite du Rassemblement national.

C'est la victoire d'une femme forte et courageuse, qui a résisté aux injonctions du premier secrétaire du Parti socialiste, lui enjoignant de se retirer.

C'est la victoire de la démocratie paritaire, des convictions et des valeurs.

C'est aussi le retour d'investissement de « *l'exception Occitane* » qui a placé, en moins de cinq ans, derrière Carole Delga, cinq femmes au commandement de cinq des treize départements dont en Ariège, Christine Téqui\*.

Et qui a ainsi permis à la Présidente de Région de démontrer, que si l'Occitanie savait tracer la voie, une alternative était alors possible pour notre pays : avec une gauche sociale, écologiste, laïque, européenne et féministe. « *La seule demain à pouvoir battre l'extrême droite* ».

\*Après les élections régionales et départementales de juin 2021, le poids des femmes placées au commandement dans les quatorze collectivités renouvelées s'élève à 43 %. Ainsi, notre Région concentre la présence d'une Présidente à sa tête ; cinq femmes y dirigent cinq de ses treize Départements.

**Contact : Geneviève Tapié** [emc.tapie.genevieve@wanadoo.fr](mailto:emc.tapie.genevieve@wanadoo.fr)